
平成３０年度第２回「恵庭市史編さん委員会」会議録 

日 時：平成３０年１１月２１日（水） １０：００～１１：２０ 

場 所：市役所（３階）３０１．３０２会議室 

出席者：＜委 員＞北越会長、山田副会長、江里口委員、曽根委員、中泉委員、 

平中委員、山口委員、村上委員、高橋委員、宮田委員 

（欠席者）なし 

＜事務局＞ 浅香企画振興部長、大槻企画振興部次長、 

渡辺広報課長、髙橋市史担当主査、山田非常勤 

＜委託事業者＞対馬、村上、佐藤 

傍聴者：０名 

１.開 会 

２.副会長挨拶（要旨）

６月の編さん委員会において、平成２９年度の事業報告及び３０年度の事業計画の審議、

「地形・地質」「福祉」の原稿の確認、ご意見を頂いた。今回は来年５月に予定されている

新しい元号の関係、前回の障がい者福祉の項目でご指摘いただいた部分の修正、また議題

として１０編「教育」のうち4章からの高等学校から幼稚園まで確認とご意見を頂きたい。

３.報告事項 

  北越会長が議長となり、議事を開始。 

(１).元号改正に伴う市史の取り扱いについて 

  ■事務局より資料に基づき説明があり、一同承認。 

 (２).前回委員会における修正事項について 

 事務局より資料に基づき説明を行う。 

■①７編２章３節の改定文（新）で削除された「障害者自立支援法」についての記述

を復活させる 

４．協議事項 

（１）原稿の校正について 

 ■議事に先立ち、事務局より初校原稿送付後の修正箇所について別紙に基づき説明。 

≪第１０編：「教育」第４章 高等学校≫ 

 ■漢数字の表記について 



① 和暦の年月日、年齢等は「十」を使う。（例）「昭和十五年」 

  ② ①以外は「十」を使わない。（例）「一五周年」 

  ③ただし、引用文は原文を尊重するため、この限りではない。 

   ※執筆要領に基づくもので、他の編も同様に扱う。 

≪第１０編：「教育」第５章 高等教育機関≫ 

 ■文教大学の記述について 

  創設期の文章を簡略化し、現在の学部学科名を具体的に記述する。 

■専門学校の記述ついて 

 ①学園の各専門学校に関する記述を簡略化し、他の高等教育機関とのバランスをと

る。 

 ②ハイテクアスリートクラブに関する記述は「高等教育」の項と、１１編の「スポ

ーツ」の項で記述する内容を精査し、再度原稿を作成した後、委員会で議論する。 

■大学・専門学校の理事長名は記載しない。 

≪第１０編：「教育」第６章 幼稚園≫ 

① ２３ページ下段１２行目のカタカナの「ニ」が漢数字の「二」になっている箇所

を修正する。 

② ２７ページ上段 1６行目からの記述は引用せず、要約して記述する。 

■幼稚園の理事長名は記載しない。 

５.その他  

  ■進捗について 

   執筆に遅れがあることから、編さん委員会からも執筆のスピードアップを強く要望

する。また、さらに工程管理を推進し、その状況を編さん委員会で報告する。 

 ■次回の編さん委員会について 

①開催は２月を予定。 

②校正の対象は、１０編「教育」の残りと、９編「治安防災」を予定。 

６.閉 会 


